

## **Uns reicht's. Bewegung für demokratische und menschliche Politik.**

*Bregenz, am 16.11.2018.* Nach dem Motto „Uns reicht's“ haben sich in Vorarlberg zivilgesellschaftliche Vereine, Organisationen und engagierte BürgerInnen zusammengetan, um auf bedenkliche Tendenzen in der aktuellen Bundesregierung hinzuweisen. Der lose Zusammenschluss von Uns reicht's ist eine Kommunikationsdrehscheibe und Anlaufstelle für Personen, die sich engagieren und Zeichen setzen wollen. Beispielsweise ein Zeichen gegen hetzerische und gesellschaftsspaltende Politik, wie sie derzeit in Österreich auf der Tagesordnung zu stehen scheint.

Uns reicht's ist empört über wiederholte fremdenfeindliche Ausfälle der Regierungskoalition in Wort, Symbolik und Bildern. Uns reicht's nimmt das systematische und subtile Zurückdrängen von grundlegenden Werten wie Würde, Anstand und Menschlichkeit mit Sorge wahr. Uns reicht's lehnt die schrittweise Einschränkung der Meinungsfreiheit durch die Bundesregierung ab, ebenso die Angriffe auf etablierte Institutionen wie etwa in der Causa BVT geschehen.

Uns reicht's steht für ein solidarisches Miteinander, kulturelle Vielfalt und ein gutes, würdevolles Leben für Alle – für InländerInnen genauso wie für Menschen aus anderen Ländern. Uns reicht's steht dementsprechend für ein humanitäres Asylwesen, das globalen Zusammenhängen Rechnung trägt. Anlassfälle für zivilgesellschaftliches Engagement gibt es – nicht nur in Vorarlberg – derzeit viele. So etwa die aktuellen Abschiebefälle eines aus Pakistan stämmigen Lustenauer Lehrlings und einer in Sulzberg ansässigen armenisch-iranischen Familie.

### **Demonstrationen unter der Schirmherrschaft von Uns reicht's.**

Am Sonntag 18.11.2018 finden gleichzeitig zwei weitere friedliche und unpolitische Demonstrationen statt.

#### **Bregenz Hafen zum Thema Menschlichkeit**

Es spricht Harald Walser

Beginn: 10.30 Uhr.

Bitte Matten o.ä. mitbringen für Gruppenfoto nach dem Motto „Die Demokratie liegt am Boden“.

#### **Hohenems Salomon-Sulzer-Saal zum Thema menschenfreundliches Fremden- und Asylrecht**

Es spricht u.a. Sigrid Brändle

Beginn: 10.30 Uhr.

Bitte Matten o.ä. mitbringen für Gruppenfoto nach dem Motto „Die Demokratie liegt am Boden“.

### **Medien-Ansprechpartner Uns reicht's:**

**Oswald Wolf**

**Katharina Leissing**

**info@unsreichts.at**